

町民の信頼を得られる行政運営を

各種施策は『町民ファースト』で

初 遠藤 宏司 議員
動体制がまずかったのでは。

雨 岡崎 英和 議員
で順延の場合をマニュアル化してスムーズな対応を。
町長 意思疎通を図る。

成人みこし
町長 危機管理対応をきちんとしていく。



実施中止か二転三転した成人神輿(8月17日)

み 関 幸悦 議員
すばらしくなったが。
教育長 何とか立て直したいと考えている。

角二山遺跡
町長 危機管理対応をきちんとしていく。



来迎寺在来を堪能できる新そばまつり

一般会計補正予算
【全員賛成】

純 遠藤 宏司 議員
は。粒種を残すために
町長 種子保存のために白鷺地区でやっていく。

種 小玉 勇 議員
子の選別業務で純粒種にする町と農協の考え方は。
産業振興課長 種子の特定栽培地において生産し関係者と協議して進めていく。



冬期間は雪でほこり対策のピロティ

学校のエアコン
村形 昌一 議員
市町村も導入するなか、業者選定は町内業者を。
教育長 町全体の入札の動向も踏まえる。

土 岡崎 英和 議員
ぼこりがひどくなるが、散水栓等の対策は。
教育文化課長 丹念な手入れとホースの延長で対応をお願いしたい。

予防接種に助成
大山 二郎 議員
インフルエンザの予防接種に助成できないか。
町長 来年度からやる。

国民健康保険
大山 二郎 議員
児の(※)ロタウイルス予防ワクチンへの助成を。
町長 なるべく検討してみたい。

固定資産評価審査委員の選任に同意

齊藤 清さん(井出地区)を大石田町固定資産評価審査委員会委員として任命することに全員が同意しました。
任期は平成31年1月20日から3年間です。

(※)ロタウイルス感染症
乳児をはじめ、子どもにも多い急性胃腸炎を引き起こす感染症。3~5月にかけて最も多く発生し、他のウイルス性胃腸炎に比べて感染力が強く、下痢や嘔吐の症状が激しいことが多い。
こんな症状に要注意!!
・3~8日続く水様性の下痢と嘔吐
・便の色が白い
・39℃以上の発熱や腹痛

災害対策補助金
村形 昌一 議員
温や湯水、大雨に對しての補助金は、農家に周知徹底になったのか。
産業振興課長 2回のチラシ配布のほか、会議で周知した。

少子化
岡崎 英和 議員
今年度の出生数が28になりそうだが、小学校の統合は。
教育長 本場に統合がいいのかと思っている。
町長 地域における学校ということも考えている。

第4子以降の出産祝い金を手厚くすべきでは。
町長 地方創生等の中で考えていかなければならない。

ふるさと納税
村形 昌一 議員
度が見直される中、今後の方向性は。
町長 総務省に沿う形で納税額を多くしていければと思う。



歩道が雪で埋まり、狭くなった車道を登下校

冬期間の通学路
村形 昌一 議員
石田小(役場線の安全確保はどうなる。
建設課長 降雪を前に工事に入ると除雪もできないため来春に繰り越して行う。